

2022年9月28日 彌永孝一

養蜂日記 2022年9月 %%%%%%%%%%

こんばんわ；

台風14号も池戸は何ともありませんでした。

植木鉢が何個か転がっていた程度でした。

所が、今日夕方、蜂の巣箱を点検に行くと、なんと！！

私の特製の（高さ2m、幅45cm、動滑車2個

着き）の巣箱持ち上げ機が転倒して、第1号器

（6段積み）と第3号器（4段積み）を、なぎ倒

しておりました。

1昼夜も気が付かず迂闊でした。

もともと、1号器は空巣でしたが、3号器には蜂

がブンブン言っておりました。

天井蓋が外れ、巣がむき出しになっていて、黄色

スズメ蜂がやって来ている。

慌てて、タオルで打ち殺しました。

蜂達には何とか、この秋を乗り切って欲しい。

視るだけ、聴くだけに参加させてください。

#####

昼食後、巣箱の様子を観にいくと、3号器の入り

口に、大きなキイロスズメバチが留まっていた

た。蜂門から出てくる蜜蜂を待ち構えて、刺し、

啜って逃げていきました。一瞬の出来事です。

襲う現場を観たのは初めてです。

これでは、3号器の蜜蜂達も全滅してしまいま

す。

何とか対策はないものか？

写真は手前から、巣箱持ち上げ装置、重箱巣箱1

号器、3号器。一番奥が4号器です。

